

令和5年12月4日(月)発行



# おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎ 04 (7159) 7002 生徒数521名

## 目指せ友合 ~2年生へのステップアップ~

校長 塩野 述子

11月22日に今年度最後の旅行行事である1年生の校外学習が行われました。成田ゆめ牧場と成田空港へ行ってきました。飯盒炊爨や成田空港を巡りながら班で課題を解くミッションゲームを行いました。1年生は校外学習を2年生へのステップアップのチャンスと捉え、学校生活の中でも学年で様々な取組みを行ってきました。小学校ではコロナ禍で実施できなかったため、初めて飯盒炊爨を行う生徒も多くいました。普段から包丁や火を扱うことになれている生徒が優しく班員に教えたり、煙を我慢しながら一生懸命にかまどの火を調整する姿を目にしたり、普段とは違う仲間の良さを感じたことだと思います。成田空港は思った以上に広く、外国人で混み合う中、協力して課題に取り組みました。行き帰りのバスレクでは、友達を励ますプラスの言葉を言ったり、バスレクを盛り上げたりする「バスレクヒーロー」を選ぶという工夫もあり、みんなで協力して楽しい時間を過ごしていました。明るさや元気は1学年の生徒のとてもよいところです。



〈校外学習を振り返って〉

行動!! ~校外学習を振り返って自分が一生懸命に取り組んだこと、頑張ったこと~

校外学習の実行委員として どんな内容を伝えておけばよいかなどを考えて行動することを頑張りました。当日のカレーづくりではなかなかできませんでしたが、時間をかけて一生懸命つくったのですごくおいしかったです。(1-1 男子)

STEP UP!! ~事前準備週間や当日の活動を通して自分が成長したこと~

私は公共の場での活動を通じ、「他者から自分たちがどのように見えているのか」を自然に考えられるようになりました。また、他の人が気づかないようなことにも気を配り行動できるようになってきたかなと思いました。(1-4 女子)

**友合！！～班行動を通して見えた、仲間のいいところ～**

飯盒炊爨のとき、火が思うように燃えなくてカレーやご飯が全然完成しなかったけど、最後まで諦めずに班員みんなで協力してカレーをつくることができました。第一ターミナルから第二ターミナルに移動するとき、バングラデシュの人に話しかけられて仲良く話すことができました。時間を見て班でまとまって行動できたのでよかったです。(1-1 女子)

**目標！！～来年の林間学園を成功させるために、身に付けたい力～**

クラスで話し合った課題に対する具体策を出し、解決したい。自分が困ったときにはぱっと見てわかるように書き込み、学年目標を忘れずに、それを実行できるようがんばる。オン・オフの切り替えを大切にする。(1-5 女子)

2学期も間もなく終わります。どの学年の生徒も大きく成長した学期でした。生徒たちの姿に励まされ、心を動かされたことも多くありました。保護者の皆様、地域の皆様、今学期も本校の教育活動へのご理解・ご協力、本当にありがとうございました。どうぞ、よいお年をお迎えください。

## **卓球部 葛北新人大会 男女共に団体優勝 → 県大会出場 県大会でも大活躍 → 女子団体 関東大会出場**

11月4日(土)・5日(日)に野田市総合公園体育館で行われた葛北新人大会で男女共に団体優勝して県大会出場、個人戦においても男子4名、女子5名が県大会に出場しました。そして、県大会が12月2日(土)・3日(日)にパルドラー浦安で行われ、男子団体が県ベスト16、女子団体が県・第5位に輝き、女子団体2年連続の関東大会出場を決めました。関東大会は3月に栃木県開催です。

## **吹奏楽アンサンブルコンテスト 2チームが県大会出場**

11月11日(土)に行われたアンサンブルコンテスト東葛飾地区予選に2チームが出場し、両チーム金賞、県大会出場を決めました。県大会は12月24日(日)に君津市民文化ホールで開催です。

## **特別支援学級 合同交流会が本校で開催**

11月24日(金)に本校第1体育館・第2体育館で行われました。参加校は、小山小学校・おおぐろの森小学校・おおぐろの森中学校・おおたかの森小学校・おおたかの森中学校の5校です。レク等を行い他校との親睦を深めました。本校生徒が開会式で進行を務め、立派に役割を果たしました。

## **小・中・センター合同で避難訓練実施**

11月29日(水)3校時に、おおたかの森小学校・中学校・センターの合同で避難訓練を実施しました。「地震発生→給食室で火災」という想定で、各授業場所から教科担任の先導で避難、グラウンドで点呼を行いました。中学生は小学生を優先させながら整然と避難することができました。

## **サボート看護師さん**

令和3年5月より、保健室でお世話になりました 坂本 雅子 看護師さんが、11月30日(木)をもちまして退職いたしました。今まで大変お世話になり、本当にありがとうございました。

12月1日(金)より新たに 居樹 亜弓 (すえき あゆみ) 看護師さんが着任いたしました。